

XII. 136.3

Extrait d'une lettre de M. George COEDÈS  
Ancien directeur de l'Ecole Française d'Extrême Orient

16 décembre 1951. 2191.

(176)

Cher Monsieur,

J'ai mis quelque temps à répondre à votre lettre du 8 relative au drapeau de l'Europe, car il m'a fallu d'abord consulter les augures. Voici ce que m'a finalement remis Hambis, mongolisant distingué:

"La croix grecque ou latine était déjà connue des Turcs au VIIIème siècle comme le montrent les tamga (marques ou figures de blason?) que l'on trouve sur les monuments d'Asie Centrale.

"La croix tournante est également connue.

"Les Turcs ont donné à la suite de leur édition des inscriptions en vieux turc, un tableau où figurent ces marques. (Eski Türk yazitlari, IV, "Istamboul, 1941, p. 210)."

P.C.C. le 18.XII.57

Painy